

## POLIDEPORTIVO

**Hernanz se juega su plaza de K-4 de los Juegos****PIRAGÜISMO**

:: **S. MENOR.** El embalse de Trasona acoge desde hoy y hasta el sábado el selectivo nacional de K-4 1.000 metros que decidirá a los integrantes de la embarcación que representará a España en los Juegos Olímpicos de Río. Javier Hernanz, Rodrigo Germaide, Óscar Carrera e Iñigo Peña, que ya lograron clasificar el barco

español para la cita olímpica, aún deben ganarse el pasaporte definitivo y para ello tendrán que meterse entre los ocho mejores tiempos de la prueba. Si no lo consiguen, el técnico responsable del K-4 1.000 podría modificar la titularidad de las plazas con respecto a los que fueron titulares en el pasado Campeonato del mundo. La competición será individual entre los distintos candidatos, y, tras las semifinales de hoy, mañana y pasado se disputarán las finales.

**Cerca de 200 gimnastas en el Torneo Nacional Interclubes de Aller****GIMNASIA RÍTMICA**

:: **R. D.** El Torneo Nacional Interclubes e Interescolar de gimnasia rítmica, que se disputará el próximo día 14 en el polideportivo Antonio Vázquez Megido de Moreda, reunirá a casi 200 gimnastas de distintas comunidades autónomas. Posteriormente, el día 28, en el polideportivo de Cabañaquinta, se celebrará un torneo regional de iniciación.

**La jornada de pesca se cierra sin capturas****PESCA**

:: **D. B.** La jornada de pesca del salmón en los ríos asturianos se desarrolló ayer sin que se produjesen capturas. Por tanto, se mantienen los mismos registros que el pasado martes, con un total de 52. El Sella encabeza el número de salmones echados a tierra, con 21; el Eo suma 11; el Narcea y el Cares siguen con 10; mientras que el Esva, con cero, espera todavía por su campanu.

**Buenos resultados para los corredores gijoneses****BIKETRIAL**

:: **R. D.** El pasado domingo se disputó la primera prueba puntuable para el Campeonato de España de Bikertrial en Aldán (Vigo). El Club Bikertrial Gijón participó con seis corredores y consiguió cuatro podios en las distintas categorías: Mario Antolín fue primero en poussin; Carlos García, tercero en benjamín; Pablo Suárez, tercero en minime; y Javi Alonso, tercero en élite.

# Pablo Carreño cae ante Simon

**El gijonés venció el primer set, pero tardó en reaccionar tras el segundo****TENIS**

Su participación en el Masters 1000 de Madrid continúa hoy en dobles, ya que se enfrentará junto a Verdasco a la dupla Herbert-Mahut

:: **D. BUSTO / J. L. C.**

**GIJÓN.** Pablo Carreño cayó ayer derrotado ante el francés Gilles Simon (número 18 del ATP) en la segunda ronda del Masters 1000 Madrid por 2-6, 6-3 y 6-4. El tenista gijonés venció al gallo en el primer set, pero después tardó en recuperarse de la derrota en el segundo set y terminó por ceder en el tercero y definitivo.

Este duelo, que se resolvió en una hora y 48 minutos, sirvió al jugador francés como particular revancha, ya que Carreño le había eliminado semanas atrás en los cuartos de final del torneo de Estoril.

Carreño, que afrontaba su segun-

da participación en la competición madrileña tras la del pasado año, cuando cayó también en esta segunda ronda, no pudo prolongar su buen inicio de partido (2-6). Simon mejoró en el segundo set y dio la vuelta a la situación para remontar, ganar el partido y alcanzar los octavos de final para convertirse en el rival de Murray en el torneo de Madrid.

A la conclusión del encuentro, Carreño destacó que «empecé jugando muy bien, a un ritmo muy alto, pero, en el segundo set, Simon mejoró y a mí me faltó un poco de frescura al final». Pese a la derrota, el tenista gijonés, número 46 del ranking ATP, valoró que «estoy peleando todos los partidos contra jugadores con muy buen ranking». Finalmente, el jugador forjado en el Grupo comentó que lleva «muchos partidos seguidos de un nivel muy alto y de mucha tensión».

Ahora, Pablo Carreño continuará su participación en este Masters 1000 en la modalidad de dobles, junto a su compañero Fernando Verdas-

Pablo Carreño, durante un partido del Masters 1.000 Madrid. :: **EPF**

co (52 del ATP). Ambos se enfrentarán hoy en octavos de final a la dupla Herbert-Mahut a las 11 horas.

**Wawrinka, eliminado**

El número uno del mundo, Novak Djokovic, se clasificó ayer para los octavos de final del Torneo de Madrid al ganar al croata Borna Coric por 6-2, 6-4, mientras que el suizo Stan Wawrinka cayó eliminado 7-6

(9/7), 7-6 (7/2) ante el australiano Nick Kyrgios. Djokovic buscará una plaza en los cuartos frente a Roberto Bautista, que se había impuesto a Feliciano López (6-3, 5-7, 7-5).

Por su parte, el estadounidense Sam Querrey se convirtió en el próximo adversario de Rafa Nadal, en octavos, después de superar al francés Lucas Pouille (6-7 (5), 6-3 y 6-4), procedente de la fase previa.

**El Giro se humaniza con solo seis finales en alto y tres cronos****CICLISMO**:: **I. B.**

**GIJÓN.** Un Giro más 'humano', pero con un recorrido de lo más atractivo. La 'corsa rosa' que arranca mañana en Holanda ha evitado el estilo de la Vuelta a España, con acumulación de finales en alto y pocos kilómetros de crono, para hacer un trazado más equilibrado, con grandes etapas de montaña en la segunda parte de la competición. Con seis finales en alto y 61 kilómetros de crono divididos en tres etapas, la carrera italiana promete un gran espectáculo camino de Turin.

El Giro arranca en Apeldoorn (Holanda) y consta de 3.363 kilómetros repartidos en 23 etapas: siete para velocistas, siete de media montaña, cuatro de alta montaña, tres cronos (una de ellas cronoescalada) y tres días de descanso. Por tercera vez tras las salidas en 2002 y 2010, la carrera transalpina comienza en Holanda. Y dará sus primeras pedaladas con una contrarreloj individual.

El primer final en alto llegará en Rocassano, una subida sin excesivas complicaciones pero que servirá para conocer el estado de forma de los aspirantes.

# Los Juegos Deportivos conocen a sus campeones

**PATINAJE DE VELOCIDAD**:: **D. BUSTO**

**POLA DE SIERO.** Los Juegos Deportivos del Principado de patinaje de velocidad concluyeron el pasado sábado con la disputa de la última prueba en la pista de Pola de Siero. 60 patinadores se dieron cita en esta fase final que se desarrolló sobre la pista polea, tras clasificarse en sus respectivas fases locales de Oviedo, Gijón y Pola de Siero. La prueba estuvo muy disputada e igualada y, a pesar de la amenaza de lluvia que había caído la noche anterior, la jornada terminó por celebrarse sin mayores impedimentos.

Los podios terminaron con resultados muy ajustados en todas las categorías de edad. En la benjamín, los vencedores fueron Javier Murias López (C.P. Eduardo Martínez) y Olga García Ferrero (C.D. Fluke) en masculino y femenino, respectivamente.

En categoría prebenjamín, se proclamaron vencedores Ignacio Diaz Soto (C.P. Pelayo), en masculino; y Leyre Montiel Rodríguez (C.P. Calzada Tejanort), en femenino.

Finalmente, en la categoría mini, los campeones fueron Eduardo Rojas Braga (A.D. Astur Patín), en masculino; y Sara Bedia Jurado (C.P. Jacinto Benavente), en femenino.

Un grupo de jóvenes participantes en los Juegos Deportivos, en la pista de Pola de Siero. :: **C. P. LA CALZADA**